

わたしの「よさ」は、これです！

今年も、「わたしのよさ」アンケートをとりました。ほとんどの子が「3つ書けたらいいね！」という目標をクリアしていて、うれしくなりました。

そんな中でたくさん書かれていたものを紹介します。

○みんなにやさしい ○みんなと仲良し ○笑顔で明るい ○元気いっぱい ○努力家
○頑張り屋 ○正直者 ○あきらめない ○字が上手 ○算数が得意 ○運動ができる
○地域の人に挨拶できる ○お手伝いできる ○友達を助ける ○勉強を教えられる
中にはこんなホッコリするものもありました。

○誰かの「よさ」を見付けられる ○相づちがうてる ○野菜を少しずつ食べている
○「おいしい」「ありがとう」が言える ○ゲーム前に宿題をやる ○家族が大好き

今回もありっ子のよさをたくさん知ることができました。みんなの「よさ」を集めて、楽しく充実した2学期にしましょう！ぜひご家庭でもお子さんと一緒に家族みんなの「よいところ」探しをしてください。



野外活動

夏休み終盤に、5年生が美浜自然の家で野外活動を行いました。台風10号の複雑な動きもあり実施すべきか迷いましたが、安全にほぼ予定通り実施することができ、ほっとしました。

カレー作りをはじめ、どの活動でも自分のすべきことをしっかり意識し、同時に楽しむときは大いに楽しむという姿勢に感心しました。特に印象的だったのは、一緒に開所式をする乙川小学校を待つ間に、いきなりトーチの練習を始めたときの、生き生きとした表情でした。



【大切なお知らせ】

9月より、学校のメールアドレスが変更になりました。今後は以下のアドレスまでご連絡ください。（しばらくは旧アドレスでも受けられます。）

ariwaki-e@handa-c.ed.jp

桜の木を切りました

正門から校舎へ向かう坂の途中、左側に立派な桜の木があり、春には美しい花を咲かせてくれていました。しかし、幹の内側から痛み始め、強風時に倒木の可能性が出てきたため、教育委員会や業者と相談の上、夏休みに伐採しました。

個人的にも坂の途中から桜越しに見る校舎の風景が大好きだったので本当に残念ですが、安全には代えられません。長年にわたり、有脇小学校と子どもたちを見守ってくれた桜さん、ありがとうございました。



よいところ自慢④ 5年生編

私たちの一番のよさは「協力」です。野外活動でも、カレー作りやトーチ、スタンプの発表など、一人ではできないことをみんなで作り上げました。この「協力」は、いつもの教室での「あたたかい言葉」「やさしい行動」「さりげない心遣い」が支えています。



10月の主な行事予定

- 1～7日 半田ハッピーウィーク
- 2日(水) 6年生給食後下校
- 3～4日 修学旅行(6年)
- 8日(火) 交通安全教室(3～6年)
- 11日(金) 芸術鑑賞会
- 29日(火) 学校訪問
(児童は給食後下校)

【社会見学】 🚌 🚗 🚗 🚗 🚗 🚗 🚗

- 15日(火) 4年 17日(木) 5年
- 18日(金) 1年 22日(火) 2年
- 24日(木) 3年



校長室

猛暑と少雨の夏休みで校舎前のツツジの一部が枯れてしまいました。グラウンドの草たちは元気に育ち、9月は草取りに大量の汗を流しました。何人もの職員が時間を見つけては草取りをし、ようやくグラウンドらしくなってきました。数年前、熱中症の危険でやめてしまった「夏休み親子除草作業」のありがたさを、改めて感じました。

9月も熱中症指数が高くて外遊びを禁止にした日が何日もありました。この恨めしい暑さが早く収まり、子どもたちに元気いっぱい外遊びをさせてあげたいです。